

Siebenländer-Kern Ute

Von: Kaiser Antonius
Gesendet: Montag, 15. Dezember 2014 15:48
An: Siebenländer-Kern Ute
Cc: Macek Rudolf; Gleißner Hans-Joachim
Betreff: Hans-Sachs-Straße - Anfrage der CSU-Fraktion zum nächsten Ausschuss für Schule, Bildung und Sport

Sehr geehrte Frau Siebenländer-Kern,

die Hans-Sachs-Straße ist seit Jahren Bestandteil einer Tempo 30-Zone. Der Ausbauzustand ist dort typisch für solche Zonen und das Verkehrsgeschehen insgesamt unauffällig. In der Hol- und Bringzeit unmittelbar vor Schulbeginn ist mit erhöhtem Verkehrsaufkommen zu rechnen. Übermäßige Geschwindigkeiten sind in dieser Zeit aber gerade nicht zu erwarten. Wir werden den Zweckverband Geschwindigkeitsüberwachung im Großraum Nürnberg bitten, in der Hans-Sachs-Straße Probemessungen durchzuführen. Eine weitere Verkehrsberuhigung ist, zumindest mit Mitteln des Straßenverkehrsrechts, nicht möglich.

Mit freundlichen Grüßen

I. A.

Antonius Kaiser
Dipl.-Verwaltungswirt (FH)

Stadt Fürth · Straßenverkehrsamt
Abteilung: Straßenverkehrsbehörde
Hausanschrift: Schwabacher Straße 170, 90763 Fürth
Telefon: (0911) 974 2250 Telefax: (0911) 974 39 2250